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　1月29日（日）第42回大阪国際女子マラソンが開催され、そ
の大会の沿道警備ボランティアに、各区スポーツ推進委員協議
会が参加しました。
　大会当日は天候にもめぐまれ、私たち（北区スポーツ推進委
員協議会）は淀屋橋交差点付近の沿道整理でした。11時30分
大阪市役所に集合し、体調確認、ミーティングを行い、配置物
の確認後、しばし休憩、13時より交通規制が始まり各配置位置
でカラーコーン、規制テープの設置を行い、歩行者等の誘導や
応援者の警備でした。
　初めての場所だった事もあり、いろいろな問題点が多かった
活動でしたが、大きなトラブルもなく、すべての選手が通過した
後、交通規制が解除となり、ボランティアのお役目完了となりま
した。
　今回の活動の反省点、問題点を次の大会ボランティア活動に
つなげ、積極的に参加したいと思います。

　令和4年6月18日（土）区内の大阪市立我孫子中学校体育館で、住吉区スポーツ
推進委員協議会主催「ＪＴマーヴェラスバレーボール教室 」を開催しました。
　1階と3階の2フロアにコート4面を施設、JTマーヴェラスからはチームキャプテ
ンの目黒優佳選手、東京2020オリンピック出場の籾井あき選手を始め、選手・
コーチ13名、スタッフ4名にご来場願い、小学生から中学生、ママさんに至るまでカ
テゴリーを超えて総勢107名に対し熱心にご指導いただきました。
Vリーグ選手のスパイクをレシーブしたり、同じコートに入ってプレーする中、最後
はJTマーヴェラス相手にゲーム形式で対戦する等貴重な体験をさせていただき、2
時間があっとい

う間に過ぎてしまいました。その後は、各コートで円に
なって座談会形式で質問コーナーも設けて頂き、参加者
一同、心身ともにレベルアップに繋がったと思います。
JTマーヴェラスは大阪市をホームタウンとしており、10月
29日（土）・30日（日）には開幕シリーズのホームゲーム
を住吉スポーツセンターで開催、大阪市長の始球式で
リーグ戦のスタートを飾りました。今後も住吉区民と共
に、地元として応援していきたいと思います。
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　昨年と同様、コロナ禍の中「スリーアイズ各区対抗大会」を10月23日
（日）に浪速スポーツセンターにて、体調管理、検温、消毒、ソーシャル
ディスタンスなど感染対策を行いながら、市内23区の代表チームにより、
開催いたしました。
　今回は最少年齢５才から最高年齢78才まで、幅広い年齢層の方々が参加
していただき「スリーアイズ」を楽しんでもらいました。
　「スリーアイズ」の魅力は性別、年齢、障がいなど関係なく楽しめる事だ
と思います。令和５年度は、令和６年２月頃に開催予定ですのでたくさんの
方が参加して頂けるように事業委員会を挙げて取り組んでいきたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。

　スポーツ推進委員のスキルアップやパラリンピックメダリストの講
演会受講ならびにニュースポーツの実技研修会・普及に向け、令和
４年９月１０日（土）に大阪府スポーツ推進委員研修会（大東市 サー
ティホール）、１１月１７日（木）～１８日（金）にかけて全国スポーツ推進
委員研究協議会（滋賀県草津市）、令和４年１２月１０日（土）に五大
都市スポーツ推進委員研究集会（横浜市）、令和５年２月１１日（土・
祝）～１２日（日）にかけて近畿スポーツ推進委員研究協議会（兵庫
県姫路市）へ参加してきました。
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大阪市住吉区スポーツ推進委員協議会　会長　真柴　僚一

■ 令和４年10月23日（日）
 ■ 浪速スポーツセンター
  ■ 事業副委員長　　南浦　敏輝

大阪市北区スポーツ推進委員協議会　総務委員　黒崎　裕睦

ＪＴマーヴェラスバレーボール教室　６／18（土）
　　　　　　　　　～ Vリーグ選手との交流 ～

令和４年１１月３日（木・祝）
　プロ野球 パリーグで２連覇を果たし日本一に輝いたオリックスの
選手たちが大阪市御堂筋で優勝パレードを行い、およそ３０万人の
ファンが集まりました。大阪市スポーツ推進委員協議会からも沿道
警備に約９０名が参加しました。
野球ファンと一緒に楽しい一時を過ごすことができました。
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